

南校通信

愛媛県立宇和島南中等教育学校
R4. 11. 25発行

日	曜日	12月の行事予定	給食
1	木	期末考査③	×
2	金	期末考査④	×
3	土		/
4	日		/
5	月	期末考査⑤	○
6	火	答案返却時間割① 運転免許保護者説明会 1 (18:00～)	○
7	水	答案返却時間割② 【校納金引落日】	○
8	木	第2回県学力調査①(2年)	○
9	金	第2回県学力調査②(2年) 第3回PTA役員会(17:30～) 【人権を確かめあう日】	○
10	土	パック模試(6年希) 土曜セミナー(3～5年)	/
11	日	パック模試(6年希)	/
12	月	スポーツデイ後期(授業公開)	○
13	火	スポーツデイ前期(授業公開)	× 要弁当
14	水	スポーツデイ後期予備日 3年生総合学習発表会 5・6限	○
15	木		○
16	金	短縮40分6限授業(放課後 保護者懇談会)	○
17	土	パック模試(6年希)	/
18	日	パック模試(6年希)	/
19	月	午前中40分授業(午後から 保護者懇談会)	×
20	火	2学期終業式 校内献血(11:00～受付)	×
21	水	冬セミナー(～28日、1・2年生は～23日)	/
22	木		/
23	金	小論文講演会・小論文模試(5年生)	/
24	土	パック模試(6年希)	/
25	日	パック模試(6年希)	/
26	月		/
27	火		/
28	水		/
29	木		/
30	金		/
31	土		/
備考			
※ ○は給食あり ×は給食なし			

文化部発表会を終えて

ステージ発表をしてくれた邦楽部・吹奏楽部、企画運営をしてくれた生徒会のメンバーからのコメントです。



邦楽部 山口美海

今回の文化部発表会では、前期生「サラズマインド」、後期生「さんずい」、合同曲として部員が編曲をした「welcome to dream land!」を演奏しました。新体制になって初めての演奏の場で、緊張もしましたが、練習の成果を発揮できたと思います。本番に向けて部員全員が長い間練習してきたので、たくさんの方に演奏を聴いてもらえて嬉しかったです。また、今回は邦楽部初の試みとして、5人の先生方にお手伝いいただき、演奏中に楽しんでもらえるようなサプライズも用意しました。皆様に楽しんでいただいている姿をステージから見られて良かったです。先生方ありがとうございました。今後は、前期生のこども音楽コンクール西日本大会やサロンコンサートを控えているので、より一層練習に励んでいこうと思います。

吹奏楽部 清水麻衣

今回の発表会では、私たち部員一同が息を合わせ、これまで積み重ねてきた練習の成果を発揮することができたと思います。選曲や進行など手探りの状態から始め、不安や焦りを感じることもありましたが、仲間と協力し合って前進していきました。皆様からの温かい拍手や演奏後のお言葉は、私たちにステージに立つことへの喜びを与えてくださり、日々の活動の原動力となっています。

最後に、ダンスを快く引き受けてくださった先生方、私たちの最強の応援団である吹奏楽部保護者の皆様、そして演奏中と一緒に音を楽しんでいただいた方々、本当にありがとうございました。これからも頑張り続けますので、どうぞよろしく願い致します。

生徒会 井上成

生徒会では、毎年恒例の生徒会企画「先生を探せ」とステージ発表「スター誕生」を行いました。「先生を探せ」では、多数の先生方にご協力していただき、先生方にまつわるクイズを出題しました。先生方の知られざる一面を知ることができる貴重な機会です。快くクイズや写真を承諾してくださった先生方にとっても感謝しています。「スター誕生」では有志の生徒たちが出演し、盛り上げてくれました。生徒会役員はライトや誘導を担当しているのですが、皆さんから「良かった」や「ありがとう」などの言葉をかけてもらい、一同頑張った甲斐がありました。どちらも生徒会だけでは成り立たないので、関わってくださった皆さんに感謝し、来年からもより良くしていきます。